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Актуально

Строительным специальностям быть

На производственной площадке АО «Биотех» в Светлоярском районе губернатор

Волгоградской области Андрей Иванович Бочаров провел выездное заседание

Градостроительного совета региона.

Руководители администрации региона и Волгограда, эксперты и ветераны строительной

отрасли, руководители крупных строительных и проектных компаний обсудили

формирование целостного архитектурно-художественного облика областного центра и

перспективы реализации в регионе инвестиционных социальных проектов. В работе

заседания также принимали участие ректор ВолгГАСУ Сергей Юрьевич Калашников и

профессор вуза Валентин Степанович Бабалич.

Это было уже второе заседание возрожденного при ныне действующем губернаторе совета, а

первое, которое состоялось 7 декабря 2015 года, проходило в стенах Волгоградского

архитектурно-строительного университета. Тогда губернатор дал поручения профильным

комитетам области и администрации Волгограда. Напомним, что в то время только решался

вопрос о создании в регионе первого опорного вуза на базе ВолгГТУ, и поэтому

профессионалов отрасли волновал вопрос о сохранении строительных специальностей в

объединенном университете.

Открывая заседание, губернатор сразу сказал, что все востребованные строительным

комплексом региона специальности будут сохранены! «Такое решение проработано

ректорами и профессорско-преподавательским составом ВолгГТУ и ВолгГАСУ, утверждено

учеными советами вузов и поддержано Министерством образования и науки РФ», – отметил

А.И. Бочаров. Ведь всем очевидно, что без высококвалифицированных специалистов

строительной отрасли, которых выпускает архитектурно-строительный университет,

невозможно будет возродить регион, и об этом также говорил губернатор.

Андрей Иванович Бочаров поблагодарил ректоров ВолгГТУ Владимира Ильича Лысака и

ВолгГАСУ Сергея Юрьевича Калашникова за проделанную работу по созданию первого в

регионе опорного технического университета и пожелал успехов в дальнейшем.

Из других выполненных задач, касающихся молодежи, — организация ежегодного

студенческого архитектурно-градостроительного конкурса, создание «банка студенческих

идей». Сегодня на сайте областного комитета строительства размещены 18 студенческих

проектов, которые представлены студентами ВолгГАСУ. Глава региона поставил задачу

постоянно актуализировать информацию и продумать меры поощрения для лучших

студенческих творческих концепций.
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Андрей Аликбаев.
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